

DENUNCIAN LA DESAPARICION DE LA SEÑORA THELMA JARA EN ARGENTINA

La Comisión de Solidaridad de Familiares de Presos, Muertos y Desaparecidos, por causas políticas en Argentina, denunció ayer por medio de un comunicado, la desaparición de la señora Thelma Jara de Cabezas, quien después de buscar durante tres años a su hijo de 16 años, también desaparecido, sufrió la misma suerte.

Dicha organización pide a los organismos internacionales y mexicanos su solidaridad y que demanden a la Junta Militar y al Presidente Videla la reincorporación al seno de su hogar de la señora Thelma Jara.

EL DIA

Detienen en Argentina a dirigentes políticos

(AP y PL)

BUENOS AIRES, 6 de mayo (AFP).—La policía liberó a 17 dirigentes del Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) que había apresado ayer en Resistencia, provincia de Chaco, mil 80 kilómetros la noroeste de aquí, tras tomarles declaración, se informó hoy.

En cambio, permanecen detenidos y se les inició proceso a Jorge Abelardo Ramos y a dirigentes del Frente de Izquierda Popular (FIP), a quienes la policía detuvo ayer en un céntrico bar de Buenos Aires.

Los directivos del MID —partido industrialista del centro derecha liderado por el ex presidente Arturo Frondizi— permanecieron presos varias horas, luego de ser detenidos por la policía, que irrumpió en el departamento en que estaban reunidos sin exhibir orden de allanamiento, según expresó el abogado que asumió la defensa.

El letrado, quien envió telegramas de protesta por el procedimiento a las más altas autoridades argentinas y reclamó la "inmediata libertad" de sus representados, mencionó que entre los apresados había ex legisladores nacio-

nales y provinciales. Un ex jefe de policía y el actual vicepresidente del Banco Provincial Chaqueño, institución oficial.

En cuanto Abelardo Ramos y sus 8 compañeros del FIP —un partido nacionalista de izquierda que es aliado al peronismo— pertenecían hoy detenidos y, se informó,

intervino en su caso el juez, que analiza la posible violación de la ley que prohíbe las actividades partidarias.

Mientras tanto, el Episcopado argentino reiteró su preocupación por la situación de los sectores de menores ingresos y entregó al gobierno una extensa nómina de

personas desaparecidas.

Al término de la 39 Asamblea Episcopal Argentina, el sacerdote Carlos Berg, secretario de Prensa de la asamblea, informó que se pidió al gobierno la libertad de los dirigentes gremiales recientemente detenidos por convocar a una "jornada de protesta nacional".

UNO MAS UNO

Detienen en Argentina a 26 dirigentes de dos partidos políticos suspendidos

BUENOS AIRES, 6 de mayo (AFP, AP y EFE).— La policía detuvo en las últimas 24 horas a veintiséis dirigentes de dos partidos políticos por presunta violación de una ley castrense que prohíbe la actividad de esas agrupaciones y luego de varias horas de interrogatorios los liberó, se informó aquí.

Los líderes encarcelados brevemente fueron 17 del centro derechista Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) y nueve del Frente de Izquierda Popular (FIP), de filiación trotskista.

Los primeros fueron aprehendidos en una residencia particular de Resistencia, en la provincia de Chaco, al noreste de aquí, cuando realizaban una reunión. De acuerdo a una denuncia presentada por el abogado defensor Vladimir Govanovich, la policía allanó la casa sin la orden necesaria y "con lujo de violaciones" sacó a los midistas.

Govanovich, quien también envió telegramas a las autoridades militares para exigir la liberación de sus defendidos, dijo que entre éstos se encontraban el vicepresidente del Banco de Provincia del Chaco, algunos ex legisladores del gobierno del ex presidente Arturo Frondizi y

un antiguo jefe de la policía chaqueña.

En cuanto a los militantes del FIP, fuentes policiales informaron que se les arrestó en un bar del centro de esta capital, en el que efectuaban una reunión "en calidad de ciudadanos comunes".

Ayer, la Iglesia Católica pidió a la junta militar la liberación de otros 20 dirigentes sindicales argentinos, encarcelados a fines del mes pasado tras convocar a un paro general de 24 horas contra la política económica gubernamental y miembros de la Comisión de los 25, una de las centrales de trabajadores de mayor importancia en el país.

Mientras tanto, los diarios capitalinos señalaron este día la posibilidad de que la junta militar dé marcha atrás en la prometeda "propuesta política" que sometería este año a discusión popular, al parecer por las diferencias entre las tres armas.

Aunque la versión no ha sido confirmada por el gobierno, todo indica que en lugar de poner en marcha un proyecto político detallado, el régimen que encabeza Videla sólo trazará lineamientos políticos generales que constituirán un "acta institucional", comentaron los editoriales de *La Nación* y *El Litoral*.